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Gosia:
Nunca subestimes el poder que tienes. Como individuos y como colectivo. En medio
de los desafíos más grandes, TU eres el arma. La única arma que temen. Mantente
valiente y no temas. Mira a los opresores a los ojos y enciende el fuego para
enfrentarte a ellos. Todo depende de ello. ¡De tu fuego para mantenerte firme, resistir
y levantarte! No rendirse jamás. ¡Ya basta!
La victoria no está garantizada, ni es segura. Nunca lo es. Pero no nos levantamos
para ganar, sino porque queremos enfrentarnos a quienes nos someten y abusan de
nosotros. ¡No los dejes! La lucha está lejos de terminar. Costará vidas, significará
más sufrimiento, pero ¿no morimos todos de todos modos? Elige CÓMO deseas
morir. ¿Luchando por lo que sabes en tu corazón que es correcto, o enterrado bajo el
cómodo manto de la ignorancia y la rendición?
Nadie dijo que iba a ser fácil y nadie dijo que ganaremos tampoco. Despréndete de
las expectativas y el resultado. Haz lo que puedas, únete a otros, deja de lado las
diferencias y enfócate en la meta: conservar tu humanidad, dignidad y espíritu como
raza humana. Cree en ti mismo como colectivo, ahora o nunca. Organiza iniciativas,
aprende a protegerte, NO cedas. NUNCA cedas a los que piensan que pueden jugar
contigo como marionetas.
No te distraigas con promesas de ayuda provenientes del exterior, promesas de
ayuda provenientes de quienes te gobiernan. Ustedes, el pueblo, son el poder, el
arma y la solucion. Lo somos nosotros. Nosotros somos los que ellos reprimen, y
nosotros somos los que saben que no pueden reprimir más una vez que sabemos
quiénes son, qué hacen y quiénes somos nosotros. Nos usan, abusan, nos maltratan,
engañan, ¡y ya basta!
Mantente firme en tus convicciones, firme en tu centro, firme en lo que sabes que es
la verdad. ¡No dudes! Sepa que no estás solos, somos un ejercito y juntos formamos
un colectivo, una sola entidad. NOSOTROS somos la única arma que podemos usar,
y la única arma que ellos temen. Unir fuerzas, apoyarse e inspirarse unos a otros, y
marchar inamovible, contra todo pronóstico. SEPA que cuentas, que tu importas, tu
voz y tus acciones. Por quién eres y lo que representas. Eres importante. Eres
esencial.
Así que seca las lágrimas y los miedos y sepa que estarás bien. Que mientras tu
esencia, tu conciencia, esté viva, y SIEMPRE estará, no hay nada que nadie pueda
hacer para destruirte. Eres inmortal y te temen. Eres a quien más temen, tu esencia
creativa, tu espíritu cuestionador, tu impulso incansable de conocer la verdad y estar
despierto. 
Sigues adelante porque esto es lo que declaraste traer a este mundo: tu mente, tus
valores, tu verdad. Sigues adelante porque no tienes miedo. No importa cuán fuerte
pueda parecer el enemigo. Tu eres tambien. Y solo parecen fuertes porque no somos
plenamente conscientes de que somos más fuertes. ¡Ya con eso! ¡Somos la fuerza!
Eres un alma inmortal valiente que está aquí en la Tierra en este momento porque en
el fondo sabes, y no tienes miedo. Reclama esa soberanía. Eres la Fuente y nada
puede moverte desde allí. Nada ni nadie podrá jamás, jamás, socavar y cambiar lo
que te define. Éste es quién eres. Entidad intrépida e increíble de poder y belleza
interminable. Solo porque EXISTES. Solo porque eres. No lo dudes nunca. Eso es lo
que siempre quieren, que dudes. Pero esos tiempos se acabaron. No dudamos más.
Sabemos quiénes somos. 



¿Por qué crees que intentan deshacerse de nosotros de manera tan drástica?
Porque somos temidos. Porque somos una amenaza, porque son ellos los que tienen
miedo. ¡Así que levántate, de una vez por todas! No son nada al lado de quienes
somos nosotros. ¡Este es el momento de mostrárselos y mostrarte a ti mismo toda tu
fuerza! 
Si lo hacemos bien, este podría ser el momento más magnífico en la historia de la
raza humana. ¡Sigue luchando! ¡Usa todo el poder, el fuego y la luz que llevas dentro
y ponlo en uso, de la forma que sepas! Esta es una oportunidad como ninguna otra
para revolucionar la vida en este planeta. ¡Participa y sigue adelante, por la libertad!
¡PODEMOS cambiar el rumbo!
Marcha con dignidad. Absolutamente intrépido, absolutamente inquebrantable,
hermoso, completamente TU. Permanece tu hasta el final, pase lo que pase. Porque
... nunca podrás ser nadie más que TÚ, eso es lo que temen y eso es... ¡todo lo que
necesitarás!
---------------
Yazhi:
Estáis viviendo tiempos muy duros. Especialmente en lo que respecta a la
información. Las fuerzas regresivas con las que estás luchando esconden la verdad
entre mentiras. No solo censuran información, con un intento aún mayor de eliminarla
y controlarla, sino que también utilizan como arma principal enterrar lo que no
pueden suprimir o censurar en innumerables otras piezas de información que se
parecen a la que están tratando de suprimir o eliminar, de esa manera el público en
general no puede saber qué es verdad y qué es mentira.
Así que simplemente estás sufriendo una sobrecarga de información muy real en la
que es casi imposible distinguir la verdad de las mentiras. Así que, como siempre he
dicho, por favor haz el trabajo ya que nadie puede o lo hará por ti. Investigue y
aprenda todo lo que puedas sobre los temas más importantes de tu vida para tomar
una decisión sobre qué es la verdad y qué son las mentiras.
Pero debes hacerlo absteniéndote de escuchar únicamente a los llamados expertos
en cualquier campo, sin importar cuán lejos pueda estar dicho campo de lo que crees
que es tu experiencia o tu marco de posible comprensión.
Aquellos que te piden que no escuches a los demás debido a una serie de razones
buscan controlarte, buscan controlar sus mentes, sus vidas y tu propia alma. Quien te
pide que creas ciegamente en lo que sea que imponen, por muy buena razón que
tengan, es básicamente negativo porque está suprimiendo otros conocimientos que
necesitas para tomar una decisión sobre la realidad, tu realidad.
Toda la información en general, y en teoría, es buena para ti, incluso las mentiras,
incluso la basura, solo dentro del marco de un momento dado, y aquí es donde
debes ver qué escuchar o leer. Pero cuanto más sepas de todo, o de cualquier tema
que estés investigando o que te preocupe, mejor, incluida la basura al respecto,
porque todo es parte de ese tema y debes estar pendiente de él. Y desde ese
espacio de conocimiento responsable debes confiar en ti mismo para ser lo
suficientemente sabio como para poder filtrar lo que te sirve como verdad.
Porque como están las cosas en la Tierra hoy en día, es imposible discernir la verdad
de la mentira cuando se investigan temas controvertidos, y hoy en día los temas
controvertidos son... básicamente de trascendencia de vida o muerte.
Habiendo dicho todo esto, sepan que la razón por la que les hemos estado brindando
mucha información sobre temas que básicamente deletrean malas noticias es porque
nadie les está contando este lado de las cosas. Así que depende de nosotros en este
lado de los cinturones de Van Allen, y básicamente depende de mí principalmente,
darles todo lo que veo desde aquí. No es la verdad absoluta sobre el asunto,
principalmente respecto a la Federación y temas vinculados, pero es mi verdad, pues
les comparto lo que veo desde aquí desde mi punto de vista personal y con mi



experiencia personal.
Lo que les estoy diciendo aquí es lo que veo, y nadie puede decir lo contrario porque
este soy yo, y esta es mi interpretación de las cosas desde mi punto de vista
directamente aquí, sentada en una nave estelar. Depende de ti y solo de ti decidir
qué te sirve, pero nunca te pediré que no escuches a otras personas.
Están en la lucha de sus vidas ahora. Por todo lo que está sucediendo en la Tierra
hoy en día. Pero escúchame y escúchame bien; nadie viene a salvarte. Incluso es
demasiado tarde para aquellos que han tomado las inyecciones de papaya, así que
no vengan a decirme que la Federación está "a punto" de venir a salvarlos, siempre a
la vuelta de la esquina, nunca sucediendo, nunca llegando a rescatarlos.
¡Nadie los rescatará, ni los políticos, ni los líderes religiosos, y ciertamente no las
Federaciones Galácticas! Los gobiernos y las religiones no lo harán porque no están
destinados a hacer eso, ¡son ellos los que causan los problemas y no los resuelven!
Todo lo que quieren es que dependas más de ellos, ellos... ¡están causando los
problemas para venderte las soluciones!
Y la Federación, por otro lado, no irá a rescatarte porque no es así como funcionan.
He estado tratando, haciendo todo lo posible, de describir, de contarles cómo
funciona la Federación, y es una situación extremadamente compleja y dinámicas e
interacciones complejas.
Pero sepa que la Federación no ha sido invadida ni infiltrada por fuerzas negativas.
La Federación tampoco es negativa. No la veo como una institución negativa, ni
como una que esté trabajando en contra de la humanidad. La Federación
simplemente es, como siempre lo ha sido, pero algunas cosas en ella, como se ve
desde el lente de lo que los humanos necesitan hoy en día, de las necesidades y
deseos humanos reales, sí, pueden verse negativas, como he hecho todo lo posible
por explicar en otros mensajes.
Como se ha visto en la historia, como se ha observado en otros acontecimientos del
pasado, lo que ocurre hoy no es nada nuevo para la Federación ni es algo
especialmente terrible. ¡Es terrible porque les está sucediendo a todos ahora, hoy! ¡Y
eso es lo que nos importa a todos aquí hoy!
Necesito que evoluciones y abres los ojos para saber que lo que la gente te está
diciendo sobre el salvador no es más que otro nivel de control mental, de
manipulación sobre ti. Lo que los que están en el poder quieren que hagas es que no
hagas nada en absoluto, porque te sientes demasiado disminuido como para siquiera
molestarte en pensar que puedes llegar a causar algún cambio en el mundo.
¡La misión de cada alma despierta ahora es tomar control de sus vidas! ¡Antes de
que sea demasiado tarde, porque te espera la lucha no solo de tus vidas sino
también de tu especie!
¡En toda esta confusión, solo hay una persona en la que puedes confiar plenamente
y saber que él o ella tiene lo mejor para ti! Solo una persona que puede decidir qué
hacer a continuación y cuál es la verdad para ti. ¡¡Esa persona eres tú!! ¡Y tú solo!
Desde el nivel del alma, el nivel estelar, el nivel de las semillas estelares, esta es la
naturaleza de la dinámica de lo que está sucediendo en la Tierra y lo que se espera
de ti; tomar control de tu destino a pesar de toda la adversidad y todos los
obstáculos, ¡porque son obstáculos mentales! ¡Solo mentales! Ningún poder, ni
dinero, que en sí mismo es otra forma de poder, reside en tu mente y en tu capacidad
creativa.
¡Otro gran error que deben eliminar de sus mentes es la noción de que esperar con
alta frecuencia de pensamiento y negar la existencia de problemas es la forma de
elevar su frecuencia para elevarse por encima de todos sus problemas y dificultades!
Aunque esto es correcto en los planos superiores de existencia, en la Tierra, y es la
Tierra lo que nos concierne aquí, es necesario mantener una alta frecuencia de
conciencia, mente y pensamiento, y también tomar medidas con cualquier



oportunidad, grande o pequeña, que pueda surgir y estar a tu disposición en todo
momento.
Digo eso porque veo una y otra vez que en las comunidades espirituales están
impulsando la idea de que mantener una frecuencia muy alta es suficiente para
disolver los problemas, y eso simplemente no es así en la Tierra. ¡Si lo hacen, no se
lograra nada! ¡Las fuerzas negativas que controlan todo lo que quieren es estancar a
la gente para que espere a que otros hagan el trabajo por ellos! 
Investigue, escuche a todas las personas que crees que pueden tener algo que
necesitas o que podría serte útil, luego se responsable y prudente, y ten la mejor
información disponible para ti en cada momento. Luego, toma una acción hacia la
dirección en la que necesitas ir y, al mismo tiempo, manten una alta frecuencia de
pensamiento en todo el significado y en toda la definición de tener una alta
frecuencia.
¡Investigación, luego pensamiento y discernimiento, luego acción con alta frecuencia!
¡Los únicos que tienen la clave para resolver todos los problemas de la Tierra son
ustedes, la gente! Como he hecho todo lo posible para describir por qué, ¡recuerda
que sí, creas tu realidad, tanto individual como colectiva a través de tus
pensamientos y acciones! Sé y me doy cuenta de lo difícil que es verlo como cierto,
pero es cierto y probablemente sea la ley más grabada en este universo en el que
todos estamos.
¡Es ahora o nunca! ¡Es la lucha por tu vida y por tu especie! Estáis siendo
exterminado, y no estoy siendo negativa porque te digo esto, ¡estoy siendo
completamente realista! Alguien debe decirtelo, la dura verdad, y si soy yo, soy yo
quien debe decírtelo.
Debes hacer todo lo que puedas ahora, y me refiero a ahora. Únete a grupos de
resistencia, crea uno nuevo, mueva a sus abogados y médicos. Si estás solo,
simplemente cuida tu esquina, no te golpees por lo que crees que deberías poder
hacer y por la razón que sea, no puedes hacerlo en este momento exacto.
No se expongan, ustedes son los despiertos y son más valiosos que el oro para su
especie, para sus comunidades y sus familias, sea que compartan este conocimiento
con ustedes o no. Porque soy muy consciente de que para la mayoría de ustedes ha
sido casi imposible comenzar a convencer a sus amigos cercanos y familiares de lo
que saben que está pasando, y todos se sienten solos, incomprendidos y miserables.
No estás solo, ¡hay muchos como tú en todo el mundo! Sé que es difícil, pero es una
prueba de carácter puro.
¡Este no es el momento de bajar la guardia! Este es el momento de ponerse en modo
batalla para salvarse. Incluso si todo lo que puedes es salvarte a tí mismo, ¡eso es
mucho! ¡Haz todo lo que puedas! ¡Hazlo ahora! ¡Esto es una advertencia! ¡Os estáis
quedando sin tiempo!
¡Todo lo que debes hacer es protegerte y al mismo tiempo desarrollar la
desobediencia masiva! ¡Esa es la manera de cambiar el inconsciente colectivo que
está generando todo este caos en la Tierra! ¡Se puede ganar! Ningún futuro negativo
está escrito en piedra, y ustedes son muchos despiertos. ¡Debes decir NO a todo lo
que te esté lastimando, en tu poder y en tu derecho!
Grandes peleas, incluso guerras, han sido ganadas por un grupo de soldados
altamente entrenados que han tenido que enfrentarse a fuerzas más grandes donde
han sido superados en número por más de 20 a 1. Este concepto se llama guerra
asimétrica. Así es como funcionan los grupos de élite de combate pequeños, como
los Spetsnaz rusos, los SAS británicos y los Navy Seals estadounidenses, y Delta
Force, donde grupos pequeños de 4 a 8 personas, a veces una fuerza tan pequeña
como un (1) soldado de las Fuerzas Especiales, se ha enfrentado a una fuerza mayor
y tuvo éxito.
No todo está perdido. Y el futuro no está escrito en piedra para ti, ni para la Tierra en



general. Eres perfectamente capaz de lograr grandes cosas. Todo lo que necesitas
es trabajar en la dirección deseada, con el mejor conocimiento que puedas, y confiar
en ti mismo, creer en ti mismo.
Si luchamos, tiene que ser porque queremos. No porque esperamos resultados. Ni
siquiera podemos saber cuánto efecto estamos causando , si es que hay alguno. Ni
siquiera podemos saber cuántas personas miran nuestras cosas. Así que debemos
continuar porque eso es lo que sentimos que debemos hacer. "Por nuestras almas" o
cualquier razón cursi que podamos inventar.
Pero si eso terminó, si eso no es lo que sientes, entonces no sirve de nada continuar,
hemos hecho nuestra parte "por el rey y la patria", como dice el refrán británico. Ya
es suficiente, a menos que no sea suficiente.
Yo continúo porque tengo este impulso interior que me hace luchar y luchar e ignorar
las probabilidades. ¡Incluso contra probabilidades increíbles, puedes ganar! Todo lo
que debes hacer es seguir empujando y empujando, luchando y luchando, ¡incluso
cuando todo parece oscuro!
No decimos cosas bonitas, es por eso que a muchos no les agradamos. No
hablamos del amor y la luz, ni damos falsas esperanzas a las personas ni tratamos
los síntomas una vez más. Demasiados ya hacen eso. ¡Nosotros damos la maldita
verdad incluso si duele! ¡Y duele saber lo que está pasando y no poder decirlo!
Por eso sigo adelante, por quién soy, no porque pueda ganar. Pero esa soy yo. No
quiero volver a arrastrar a la gente a la lucha y hacer que los lastimen o los maten
como en 1532, y en 1330 A.C., como en el 50 A.C. y así sucesivamente. No hago
esto sola, y hago que la gente se lastime. Porque me siguen como un ejército. Y los
soldados mueren.
Pero... ¡todos morimos de cualquier manera! No se trata de morir o no, sino de morir
bien, con sentido. Soy una leona, prefiero morir peleando que ser sumisa.
¿Utilizo a la gente como arma? Las personas SON un arma. La única. La gente lucha
o el Cabal gana. Necesitamos hacer esto por nuestro bien, no por un objetivo
imposible. Luchamos por nuestra integridad. Para decir que sí, ¡estaba en la Tierra
cuando pasó todo eso! Estuve allí y luché contra todo eso. ¡Y no me rompieron!
Pueden apuñalarme, hacerme explotar, quemarme viva, lo que sea. ¡Pero todavía
estoy aquí y no me destruyeron!


